
 

Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und 
Grundsatzfragen 

(&) 
 Kassel, 18. Januar 2012 
 
 
 
 
 
 

Übernahme von Wohnstadt-Wohnungen durch die GWG 
Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 
- 101.17.299 - 
 
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie beurteilt der Magistrat die Äußerungen von Herrn Dr. Barthel in der HNA, in denen 
er eine Übernahme der Wohnstadt -Wohnungen in Kassel durch die Gemeinnützige 
Wohnungsbaugesellschaft (GWG) der Stadt ausschließt. 

2. Ist die Prüfung einer möglichen Übernahme der Wohnstadt – Wohnungen durch die 
GWG geplant? 
Wenn ja, wann und durch wen? 

3. Wann wird die Stadtverordnetenversammlung in eine solche Entscheidung 
einbezogen? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt Vorsitzende Friedrich die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




